

教育部門関連質問



山野議員

Q 教育改革推進懇談会の内容は。

A 課題ごとに部会を設置し、広く意見の聴取を行っている。
(西原教育長)

Q 昨年に設置された教育改革推進懇談会について、教育のあり方をもう一度考えてみようという開催されているようだが、その概要について、また、今後の実施計画の予定は。

A この懇談会は、「教育の町」宣言町にふさわしい教育行政を実現し、教育に対する社会のニーズや、社会状況の変化に対応し、町民の信頼にこたえる新しい教育を実現していくため、設置したものである。その中に、「道徳教育」や「幼児教育」等4つの部会を設置し、会合を行っている。今後については、様々な各方面から意見をいただきながら、継続して懇談会を開催していく。

田原議員

Q 小学校の交通安全対策、学校給食について問う。

A 危険箇所は可能な所から対応している。学校給食については、各方面から意見を取り入れた内容となっている。
(立花教育部長)



第三小学校正門前の道路

Q 交通安全対策について、第三小学校前が危ないという意見や、PTAからも危険な箇所があると聞く。また、学校給食についても業者弁当ではなく、調理室を設置し、子どもたち自身で配膳することも大切であるとの意見もある。まさに「教育」は「共育」と考えるが、町の考えはどうか。

A 第三小正門前については、横断歩道両側に横断旗を設置しており、さらに路面へ「減速」「歩道あり」という表示がなされている。また、危険箇所についても可能な所から実施している。学校給食については、安価なデリバリー方式を採用しているが、献立についても業者任せではなく、給食運営委員会等の中で、栄養バランス等も考慮し、子ども達に親しみのもてる内容に努めている。